
Chères Douvroises, Chers Douvrois, 

C’est avec joie et avec plaisir que je vous adresse ces quelques mots pour ce 46ème bulletin 

municipal. 

L’année 2023 s’est terminée dans un contexte mondial encore une fois malmené : les conflits qui 

touchent différentes parties du monde, le terrorisme, l’obscurantisme, les violences envers les 

femmes et envers les plus démunis représentent de nombreuses sources d’affliction.  

Les conséquences de la guerre en Ukraine se font encore ressentir sur le coût de la vie. 

Je voudrais exprimer toute ma compassion au nom du conseil municipal envers les familles 

touchées de près ou de loin par ces fléaux. 

Face à toutes ces difficultés, la solidarité envers les plus démunis est la réponse que nous 

pouvons donner aussi bien collectivement qu’individuellement.  

Notre commune enregistre l’arrivée de nombreux nouveaux habitants que nous sommes très 

heureux d’accueillir. Nous leur souhaitons à tous une belle installation dans notre beau village. 

Ce développement démographique est une preuve de l’attractivité de notre commune. 

Néanmoins, le bien-être et bien-vivre qui font l’ADN de notre village ne doivent pas en pâtir.  

La révision de notre Plan Local d’Urbanisme est une des clés pour répondre à l’aménagement de 

notre commune afin qu’elle conserve son confort sous toutes ses formes. A ce sujet, le zonage est 

en cours de réflexion (voir plus loin dans ce bulletin) et nous avons décidé, en commission 

Urbanisme, de rajouter une Orientation d’Aménagement et de Programmation (OAP) patrimoniale 

afin de préserver les bâtis anciens et leur restauration, en lien avec le Conseil d’Architecture, 

d’Urbanisme et de l’Environnement de l’Ain (CAUE). 

Depuis la rentrée de septembre, la gestion de la cantine et du périscolaire a été confiée à Alfa 3A 

suite à la dissolution de l’association « Le Clos des P’tits Loups ». Cela représente un coût non 

négligeable pour la commune, mais le service est de qualité :  

 24 662 € pour la cantine et le périscolaire, 

 11 281 € pour les mercredis et vacances au centre de loisirs d’Ambronay. 

En matière de gros travaux de voirie, nous avons fait quelques rénovations à la suite de 

détériorations sur les Chemins de la Grosse Pierre et du Château, et terminé le chantier du 

Chemin du Moulin ainsi que l’Impasse du Moulin. Nous avons repris une partie des réseaux d’eaux 

pluviales sur le Chemin de la Grosse Pierre et sur le Chemin du Château, eaux pluviales qui ont 

causé les détériorations susvisées et nous avons busé le Chemin de la Croix sur sa partie en terre. 

L’espace-temps qui s’ouvre devant nous en l’année 2024 est une opportunité pour mon équipe et 

moi-même de poursuivre notre mission. Et nous avons de beaux projets en gestation : 

 La création du square dans le jardin en face de l’école, 

 L’étude de la rénovation de la place de la Babillière pour un lancement des travaux en 2025, 

 L’étude pour le remplacement de la chaudière fuel par un système de géothermie du bloc 

école- salle des Fêtes. Cette étude comprend également une rénovation de la classe de maternelle et 

le remplacement des huisseries des classes CE2-CM1 et CM1-CM2. Cette installation permettra non 

seulement de chauffer mais aussi de rafraîchir l’école et  la salle des Fêtes. Ces travaux pourront 

débuter cette année, du moins pour la classe de maternelle (isolation, mise en peinture, etc…). 

Le résultat de ces différentes études et les subventions que nous pourrons obtenir nous 

amèneront à faire des choix selon la capacité de notre budget… 

En ce début d’année 2024, il me reste à vous présenter, tous mes vœux de santé, de réussite et 

de prospérité… 

  

A très bientôt. 

  
  
 


